芝山町長 勝重

ことを、私たちは決して忘れません。 さまのさまざまな歴史や思いがある もあります。学校には関係各位の皆

今回の統合が子どもたちや学校、地

先人たちが形作ったこの町を、 次の世代に手渡す 相儿

持って住み、働き、活躍できるよう 成長しても、この町で誇りと自信を に良い環境に整えて手渡していくと たこの良い環境を次の世代に、さら より一層町づくりに精進してまいり いう義務があります。子どもたちが 私たちには、先人たちが作り上げ

年記念事業も計画しております。そ の一つが観光親善大使です。昨年の そして年内には、いくつかの6周

迎えます。村から町へ変わった後も ありましたが、多くの皆さんの努力 成田空港問題などさまざまなことが が誕生してから、今年で満60周年を に二川村と千代田村が統合し芝山町 ります。校舎跡地計画については、 域、ご家庭にとって良かったと言っ 先人たちには、心より感謝申し上げ した。町を支え、発展させてくれた により今の芝山町が形作られてきま 施行60周年です。昭和30年7月1日 せていただきます。 共の目的で使用できるように進めさ く相談し合いながら、できるだけ公 地域の皆さんをはじめ関係各位とよ ていただけるように取り組んでまい そして、2つ目は、芝山町の町制

と思います。

はにわ祭でも紹介いたしましたが、

すべきこの年に、芝山町の歴史とい していただき、芝山町を大きくアピ この1月から12月までの1年間活躍 善大使をお引き受けいただきました。 てしっかりと受け渡してまいりたい う名のバトンを、次なる時代に向け たしております。 60周年という記念 しては、10月4日を開催予定日とい ールしていただけるものと確信して 属している永尾まりやさんに観光親 アイドルグループ「AKB48」に所 おります。また、記念式典につきま

求められているのだと認識いたして 生・共栄を理念としながらも現実を 題があります。空港と地域との共 活力を地域に生かしていくことが今 能な限り改善し、空港の持っている う姿勢で取り組んでまいります。そ 可能な限り現実を良くしていくとい 直視し、両方をしっかりと分析して、 田空港という本町にとって重大な課 おります。 して空港の持つマイナスの影響を可 また、町の課題としましては、成

させてまいる所存でありますので、 をお借りしながら、しっかりと前進 と存じますが、町民の皆さんのお力 ご指導とご鞭撻をお願い申し上げま その他にも多くの課題があるもの

新年のごあいさつといたします。 勝とご多幸をお祈り申し上げまして 結びに、皆さまのこの1年のご健

の3小学校が統合され、「新生芝山 芝山小学校・東小学校・菱田小学校 ます。昨年は公私ともに大変お世話 な出来事が2つございます。1つ目 ごしのこととお慶び申し上げます。 には平成27年の新春を健やかにお過 た。新しい年を迎え、町民の皆さま になり、誠にありがとうございまし 今年は、芝山町にとりまして大き 新年明けましておめでとうござい 小学校の統合です。4月には、

がとうございました。 心より御礼申し上げます。誠にあり いただきましたことに、改めまして くの方のご尽力とご理解、ご協力を 合準備委員会の皆さまをはじめ、多 す。ここまで、保護者の皆さまや統 小学校」として新たに出発いたしま

心のふるさとであり、よりどころで た場でもあります。地域の皆さまの るとともに、その時代を見つめてき 学校は子どもたちの教育の場であ



芝山町議会議長 内田

ごあいさつといたします。

心よりご祈念申し上げまして新年の

議会一丸となって町の課題に対応

かさが実感できるようにしていただ き届いた景気対策で れた新しい議員の方には、配慮の行 なる消費増税は先送りになりました きな影響があったと思います。 謝と御礼を申し上げます。 年をお迎えのことと存じます。常日 る物価の値上がりがあり、 を賜っておりますことに、 昨年は4月の消費増税や円安によ 12月の衆議院議員選挙で当選さ 町議会に温かいご理解とご協力 町民の皆さまには素晴らしい新 けましておめでとうござい 一般国民にも豊 家計に大 心より感 さら 応性を信じ、皆仲良く切磋琢磨しな なります。最初は不安や問題がある 芝山小学校で学校生活を送ることと 対処してまいりたいと思います。 う対策がとられなければなりません。 日でも早く安心して農業を営めるよ に拍車を掛けることとなります。一 の落ち込みは日本の農業危機にさら やTPP問題に加えて、 かも知れませんが、子どもたちの順 学校が統合され、子どもたちは新生 議会でも各機関の協力を頂きながら 今年の4月1日には、 健やかに成長していただきた

現在の3小

が合併して生まれた芝山町が60周年 さらに今年は、二川村と千代田村 人生で言うところの還暦を

きな痛手でありました。後継者不足

の大幅な下落は生産者にとって大

の基幹産業である農業でも、

きたいと願うものであります。

いと願っております。

が、よりよい解決に向けて町民の皆 ければならない時が来ると思います 近い将来、これらに対応していかな 田空港建設を巡って町を二分する争 迎えることになります。過去には成 たします。 さまのお力添えをよろしくお願い 容量拡大などが言われ始めています。 顕在化し、機能の拡充や、さらなる また近年では、羽田空港との競合が にとって重要な存在になっています。 では対立も解消し、成田空港は住民 いもありました。しかしながら現在

えていただけたら幸いと思います。 喜ばれ、子どもたちに夢と希望を与 げる活動を通じて、町民の皆さまに には町をPRし、町の行事を盛り上 使をお願いいたしました。 尾まりやさんに1年間、観光親善大 48」というグループのメンバー、 若い人にはお馴染みの 永尾さん A K

よう精一杯努力をしてまいりますの りながら町発展のため期待に添える もに、また、関係機関とも連携を取 圏央道の早期開通などありますが、 や少子高齢化、学校教育、 ります。人口減少対策、 議会一丸となって町民の皆さんとと よろしくお願い申し上げます。 で、ご支援とご協力を賜りますよう 町民の皆さまのご繁栄、 今年も取り組む課題は山積してお 福祉の充実 環境問題

> ONT Ε Ν

.新年のごあいさつ

町からのお知らせ

○ 確定申告

◎もくじ

- ○年金・国保
- 下水道工事・介護・NAA
- 健康・入札参加資格
- ・コンビニ交付・学童クラフ ・表彰・林業・統計・農業
- ○動物・マイナンバー・コンサート
- 税制改正
- 第4回芝山町議会定例会
- 教室の窓からこんにちは (116)
- ・特集「古代と現代を見つめて」

- 30 …… 芝山小学校の校歌決定
- 32 …… 町の10大ニュース

◎歳 1月 11日(日) 成人式 (文化センター) 17日(土) 消防出初式 (スポーツ広場)

24⊟(±) 武道大会(武道館)

25日(日) 第2回芝山町スポーツ大会 (農業者トレーニングセンター)

農産物価格

月の納期

県 民 税 4期分 国民健康保険税 7期分

※2月2日/印までに納付しましょう

納税は便利な口座振替で! 口座振替の方は、残高の確認をお願いします

January.2015 No.485 睦